



# AGNIESZKA GLIŃSKA

## GARDEN OF THE SENSES

Im Rahmen des World Bodypainting Festivals 2019 findet die multisensorische Installation „garden of the senses“ der polnischen Künstlerin, Tänzerin und Choreografin Agnieszka Glińska statt. Agnieszka Glińska, die 1998 in Krakau das Tanzensemble Art Color Ballet gegründet hat, wird das Publikum am Vernissageabend mit ihrer Installation auf vielfältige Weise begeistern. Durch die Verbindung von verschiedenen Tanzstilen (Modern Dance, Pantomime, Afro-Dance) macht das Ensemble aus jeder Show etwas Spektakuläres und Einzigartiges.

In der Ausstellung selbst werden Fotos von Auftritten und Projekten des Art Color Ballets gezeigt, mit dem Agnieszka Glińska seit 2003 auch Mitglied der World Bodypainting Association ist und bereits viele Auszeichnungen gewinnen konnte.

*„Garden of the senses“, the multisensory installation by artist, dancer and choreographer Agnieszka Glińska, will take place during the World Bodypainting Festival 2019. Agnieszka Glińska, who founded the modern dance company Art Color Ballet in 1998 in Krakow, will fascinate the audience with her installation at the opening night in many ways. Through the connection of different dance styles (Modern Dance, Pantomime, Afro-Dance) the ensemble transforms every show into something spectacular and unique. In the exhibition itself, photos of performances and projects of the Art Color Ballet are shown. Since 2003 Agnieszka Glińska and the Art Color Ballet are also members of the World Bodypainting Association and were able to win many international prizes.*

LIVING STUDIO DER STADTGALERIE KLAGENFURT  
Theatergasse 4, A-9020 Klagenfurt am Wörthersee

### Öffnungszeiten/Opening hours:

Täglich außer Montag von 10.00 bis 18.00 Uhr  
Daily except Monday from 10 a.m. to 6 p.m.  
T +43 463 537-5545 oder / or -5532

stadtgalerie@klagenfurt.at, [www.stadtgalerie.net](http://www.stadtgalerie.net)  
[www.bodypainting-festival.com](http://www.bodypainting-festival.com)  
[www.baletcolor.pl](http://www.baletcolor.pl)



### VERNISSAGE / OPENING

**Mittwoch, 10. Juli 2019, 20.00 Uhr**  
**Wednesday, 10 July 2019, 8 p.m.**

### Begrüßung / Welcome address:

Mag<sup>a</sup> Beatrix Obernosterer  
Leitung / Director Stadtgalerie Klagenfurt

### Zur Künstlerin / About the artist:

Alex Barendregt  
Direktor / Director World Bodypainting Festival

### Eröffnungsworte / Opening address:

Dr. Maria-Luise Mathiaschitz  
Bürgermeisterin und Kulturreferentin  
der Landeshauptstadt Klagenfurt am Wörthersee  
Mayor and Councillor for the Arts of the  
Provincial Capital of Klagenfurt

### AUSSTELLUNG / EXHIBITION

**11. Juli bis 25. August 2019**  
**11 July until 25 August 2019**